
In der August-Bebel-Straße kommt es häufiger zu Gefahrensituationen zwischen 
unterschiedlichen Verkehrsteilnehmer:innen. Fahrbahnmarkierungen wie „Haifischzähne“ o.ä. 
machen an gleichrangigen Kreuzungen auf die Vorfahrtsregeln gesondert aufmerksam und 
helfen, Gefahrensituationen oder gar Unfälle zu vermeiden. Durch eine erfolgte Änderung der 
STVO ist die Verwendung von sogenannten „Haifischzähnen“ zur Markierung von 
Abbiegeregeln möglich. Im Januar 2022 erklärte die Verwaltung im Hauptausschuss, 
Anhörungen dazu durchzuführen und die Stadtratsmitglieder im Anschluss zu informieren. 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 

1. Was ist das Ergebnis der Anhörungen zu Fahrbahnmarkierungen in der August-Bebel-
Straße? Werden Fahrbahnmarkierungen angebracht und wenn ja, welche? 

2. Wenn nein, wie wird die Verwaltung die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer:innen in der 
August-Bebel-Straße in Zukunft sicherstellen? 
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